



Buktikan Kualitas Diri

Pemain Muda PSIM Yogyakarta Cetak Satu Gol dan Asis di Laga Debut

YOGYA, TRIBUN - Muhammad Fariz merupakan satu dari tujuh pemain U-21 yang direkrut oleh PSIM Yogyakarta untuk menggarung Liga 2 2024/2025. Satu asis dan satu gol di laga debutnya itu bonitas dari kerja keras yang telah dilakukan selama pramusim.

Nama pemain yang dipinjam dari PSS Sleman itu tentu tidak setenar nama-nama pemain Laskar Mataram lainnya. Di awal kedatangannya, banyak pihak yang meragukan kualitas pemain yang baru berumur tahun ke-20 pada 2 September 2024 tersebut.

Anggapan itu wajar saja sebab di musim lalu saat dipinjamkan PSS Sleman ke Srtwijaya FC, Fariz tak mendapat sekalipun merit bermain. Ketika kembali dipinjamkan ke PSIM Yogyakarta pemain kelahiran Boyolali, Jawa Tengah itu tentu harus bekerja keras untuk membuktikan kualitasnya.

Beruntung di tim berjuluk Laskar Mataram, Fariz mendapat tim pelatih yang berpengalaman mengorbitkan pemain-pemain muda. Fariz pun semakin percaya diri dengan talenta yang dia punya.

"Terja sama tim disini bagus pemain bisa menutupi kekurangan satu sama lain. Peran Coach Seto juga sangat penting ke pemain. Bikin Percaya diri meningkat," ujarnya ditemui usai laga.

Kemarin, saat laga PSIM Yogyakarta vs Adhyaksa FC di Stadion Mandala Krida, Fariz bermain penuh 90 menit. Dia mengisi posist sebagai bek kanan.

Penampilan apik ditunjukkan oleh Fariz di sepanjang laga. Satu asis dan satu gol di laga debutnya itu

hanyalah bonus dari kerja keras yang telah dilakukan selama pramusim.

Pada laga versus Adhyaksa FC yang digelar, Minggu (15/9) sore itu, Fariz mencetak asis pada menit ke-9. Umpan lambung yang dia lepaskan berhasil dikoverasi Rafael Rodrigues atau yang karib disapa Rafinha menjadi gol.

Kemudian, di menit ke-69 Fariz berhasil mencatatkan namanya di papan skor setelah berhasil merebut bola dari kaki kapten Adhyaksa FC Dedi Hartono. Tanpa ragu, Fariz melepas tembakan ke gawang lawan dan berujung jadi gol ketiga PSIM di laga itu.

Sebelum gol itu, Rafinha mencetak gol keduanya lewat sundulan di menit ke-62. PSIM menang 3-0 di portar perdananya di Liga 2 musim ini. Kalau Rafinha tak mencetak dua gol di laga tersebut, mungkin gelar *man of the match* atau pemain terbaik layak disematkan kepada Muhammad Fariz atas kontribusinya.

Tegang

Meski tampil apik, Fariz mengaku cukup tegang mengalami laga debutnya bersama PSIM di awal-awal pertandingan. "Pengalaman pertama mungkin cukup tegang, tapi kondisi tim cukup bagus. Teman-teman juga saling support," ucapnya.

Fariz pun berharap, kedepannya bisa terus memberikan kemampuan terbaik bila mendapat kepercayaan dari pelatih untuk bermain. "Insyaallah semoga kedepan bisa lebih baik lagi. Bisa konsisten dan yang utama bisa membantu naik ke Liga 1," ujarnya. (mur)

BIODATA
MUHAMMAD FARIZ

Tanggal lahir / Umur: 2 Sep 2004 (20)

Tempat kelahiran: Indonesia Boyolali

Kewarganegaraan: Indonesia Indonesia

Tinggi: 1,60 m

Posisi: Bek-Kanan

Agen pemain: BNFA

Klub Saat Ini: PSIM Yogyakarta

Bergabung: 17 Agt 2024

Kontrak berakhir: -

SELEBRASI - Muhammad Fariz melakukan selebrasi usai mencetak gol ke gawang Adhyaksa FC saat kedua tim bertemu di Stadion Mandala Krida, Yogyakarta, Minggu (15/9).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005